心と心をつなぐ

令和 2 年度、城端小学校 PTA 会長に選任されました小原治五右衛門と申します。平素は PTA 活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、満開に咲き誇る桜のトンネルが、49 名の元気な新一年生を温かく迎えてくれ、城端小学校 341 名の新年度が始まりました。

しかし、世界中が新型コロナウイルス感染症の拡大という難局に直面し、小学校が休校、学校行事の中止、臨時休業に伴い、PTA 活動も先が見えぬ状況です。

従って、例年通りに行えない学校行事や PTA 活動も出てまいります。本来であれば顔を合わせて運営委員会を開催したいところですが、現在は曲師校長先生、安田教頭先生と慎重に協議をおこない、PTA 執行部では今後の活動についてオンライン会議も実施しております。

選任されました各委員の皆様、PTA 会員の皆様には、学校の協力により特例ではありますが、この「PTA の窓」を通して、PTA からのお知らせ、教養・衛生、安全・環境、学習、子どもたちの生活に関わる情報を発信してまいりたいと考えておりますので、学校からの案内と合わせてご確認いただければ幸甚です。

今、私たちはただ収束を願うだけではなく、本当の意味での"Parent Teacher Association"となるよう、各人が生きること、助け合うこと、感謝の心と命の尊さをこの時代に学び、子どもたちと共に城端の心を育んでいくことが肝要です。

その学びと心持ちが、城端の明るい未来に繋がっていくと信じています。全児童、全教職員、保護者全員が、手と手以上に、心と心を繋ぎ、健やかな一年であるよう、一丸となり取り組んでまいりますので、引き続きご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



城端小学校 PTA 会長 小原治五右衛門